



construction_centrale de chauffage à distance

st-légier

Cette nouvelle centrale de chauffage à bois est composée d'une halle, d'un silo à bois et de divers locaux techniques. L'une des deux imposantes chaudières consomme des copeaux de la région pour alimenter des bâtiments privés et communaux dans les zones urbaines les plus denses. La production équivaut à l'approvisionnement de mille-cinq-cents ménages par an.

L'enveloppe est en bois et la façade vitrée de couleur rouge donne au bâtiment une identité unique et audacieuse, qui est soulignée par l'esthétique de la cheminée. A travers ces formes, matériaux et couleurs, cette centrale explore le thème du feu caché.

Cette réalisation est implantée à l'extrémité Nord de la commune, dans le vallon de la Veveyse dans un cadre très verdoyant et sauvage qui est un ancien site de tirs militaires. Prendre soin de la nature a également fait partie de notre mission, puisqu'une espèce menacée de crapauds a dû être déplacée dans un nouvel environnement, qui s'est transformé en sentier didactique.

maître de l'ouvrage	groupe celsius sa
architecte	VV architectes
lieu de réalisation	vevey
marché	privé
années de réalisation	2012-2017
coût fr ttc	3'500'000
volume sia 416	5'374 m3
phases SIA 102	31 _ 32 _ 33 _ 41 _ 51 _ 52 _ 53
caractéristiques	
photographies	quartal_vevey

